



HA NACIDO EL PARLAMENTARISMO

«Aunque con los mismos, ha nacido el parlamentarismo», dice ya el refrán popular. Fernández Miranda ha ejercido de cobrador del antiguo tranvía:

—Por favor, señorías, hagan el favor de dejar sitio libre. La calle está sola...

Y los otros dicen que no, que antes de entrar dejen salir a relucir nuestra cosa inquebrantable.

Fernández Miranda acaba de descubrir que con estas Cortes no

pueden ir a ninguna parte. Nosotros descubrimos hace ya tiempo dónde se podía ir con estas Cortes. No lo decimos porque está feo señalar.

Pero dar el pego lo dan. Sus señorías hechos unos basiliscos es un remoto recuerdo de la democracia, que puede hacer subir la bolsa cosa fina.

A este parlamentarismo sólo le falta un jabali.

Y muchas cosas que no son un jabali.



Notas gramaticales

EL ADJETIVO «BRUTAL» Y EL REAL MADRID

Es todo un exponente de la cosa: cuando en el país pasan tantas cosas que merecerían ser calificadas con el adjetivo *brutal*, cogen y se lo aplican por antonomasia a la sanción que la UEFA le ha metido al Real Madrid.

Que metan a un tío donde usted sabe no es brutal. Que a un director de revista le ocurra eso que dijimos no es brutal.

Que una manifestación, pues ya se puede imaginar usted, no es brutal. Que la marcha atrás funcione cosa fina, no es brutal. Que se vean esas fotos que se ven con gente en condiciones, vamos, no es brutal.

En este país y en este momento lo único brutal es que la UEFA le meta el puro al Real Madrid.

